

LARNOD

Quelle heure est-il, MADEMOISELLE ANNE ?

Prix club Soroptimist de la 13^e édition du concours Initiative au féminin, Anne Gillen a conçu et développe une méthode pour apprendre à lire l'heure aux plus jeunes. Hectorine la tortue, Marcellin le mouton et Sam le lapin forment le trio gagnant de Mademoiselle Anne,

un concept de montre qui apprend aux plus jeunes à lire l'heure en deux temps trois mouvements ! Partie de l'envie de faciliter cet apprentissage à sa fille, l'idée d'Anne Gillen était de créer un « outil » pédagogique qui soit aussi divertissant que concret, car apprendre en s'amusant, on le sait, ça

marche mieux ! Designer industriel de profession, elle a donc dessiné une montre, tout en couleurs, où ces trois sympathiques personnages représentent heures, minutes, secondes, chacun à son rythme.

Quelle heure est-il Hectorine ?

Après s'être assurée l'appui d'associés professionnels, constituée en SAS, elle commercialise aujourd'hui les produits issus de cette méthode unique : montres bracelets, livre et réveils, vendus en ligne sur son propre site mais distribués également via les centrales d'achat et une enseigne réputée. Enfants et parents, pour un cadeau utile et mignon, enseignants, pour un pack éducatif clé en main, peuvent accueillir Hectorine, Marcellin et Sam pour faire répondre vite à cette grande question du quotidien : « Quelle heure est-il ? »



Anne Gillen vient de recevoir le prix Initiative au féminin.

 www.mademoiselle-anne.fr
mademoiselle.anne@free.fr
06 81 95 16 76 - Larnod